



## JUBILEO POR EL 350° ANIVERSARIO DE LAS APARICIONES DEL SAGRADO CORAZÓN

26 DE  
DICIEMBRE,  
2023  
BUENOS AIRES  
(AICA)

El Jubileo de un año y medio se iniciará el 27 de diciembre de 2023 -aniversario de la primera aparición principal-, y concluirá el 27 de junio de 2025, fecha de la Solemnidad del Sagrado Corazón.

Para conmemorar el 350° aniversario de las apariciones del Sagrado Corazón de Jesús a santa **Margarita María de Alacoque** en Paray-le-Monial, se celebrará un Jubileo de un año y medio, desde el 27 de diciembre de 2023 - aniversario de la primera aparición principal- hasta el 27 de junio de 2025, fecha de la solemnidad del Sagrado Corazón.

"Devolver amor por amor" es el lema de ese gran período de peregrinaciones, liturgias y encuentros, cuya preparación comenzó el 27 de diciembre de 2022. El objetivo principal de la iniciativa es difundir la llamada a devolver amor por amor en este mundo que, por muchas razones, está muy necesitado de ello.

Se crearán, especialmente para este Jubileo, viajes de descubrimiento de la devoción al Corazón de Jesús y de su actualidad. Se enviarán invitaciones a todas las diócesis de Francia y a las Conferencias Episcopales de todo el mundo, así como a las comunidades que viven la espiritualidad del Sagrado Corazón, para viajar a Paray-le-Monial u organizar actos locales.

Las parroquias, iglesias, capillas y escuelas bajo el patrocinio del Sagrado Corazón también serán invitadas a peregrinar.

Además, se han organizado congresos en Roma del 1° al 5 de mayo de 2024 sobre el tema de la Reparación y su actualidad. Todas las informaciones acerca de este evento se encuentran en <https://sacrecoeur-paray.org/colloque-rome/>.

España también prepara su congreso internacional sobre el Corazón de Jesús, denominado "Cor Iesu, spes mundi", con el arzobispo **Luis Argüello**. El evento tendrá lugar del 6 al 8 de junio de 2025, en Valladolid (que también tiene su año jubilar en los años 2023-2024, con el lema "Venga tu Reino").

El Instituto Corazón de Cristo, junto con Misión Corazón Ardiente, Guardia de Honor del Sagrado Corazón, Devotos del Sagrado Corazón y Misión Corazón Amante adhieren a estas celebraciones e invitan a vivenciar fuertemente el tiempo jubilar.

Por tal motivo, se están enviando correos a las distintas diócesis con un subsidio (que se adjunta con acceso libre), donde se diferencian por año distintos temas: 2023, Eucaristía; 2024, Reparación, Consagración y Entronización; así como sugerencias de actividades para cada año, para que se puedan transmitir a todas las parroquias y capillas que deseen poner especial énfasis en la espiritualidad del Corazón de Cristo.

El subsidio, al que se irán agregando actividades, puede descargarse [aquí](#).

## **Un poco de historia**

En el siglo XVII, Jesucristo descubrió su Corazón a Sor Margarita María, monja de la Orden de la Visitación, en Paray-le-Monial (Borgoña, Francia), hoy departamento de Saône-et-Loire, diócesis de Autun. Las tres apariciones principales tuvieron lugar el 27 de diciembre de 1673, el primer viernes de un mes de 1674 y en junio de 1675.

¿Por qué devolver amor por amor? La santa recibió su misión en tres etapas. En primer lugar, Jesús declara su amor: "Mi Corazón está tan apasionado de amor por todos los hombres y por ti en particular".

Luego, se queja porque su amor no es correspondido y recibe de la mayoría de la gente "sólo ingratitud e indiferencia". Estas carencias de amor, afirma, son particularmente sensibles en el sacramento de la Eucaristía, por parte de los que le están consagrados.

Finalmente, Jesús pide, en reparación, una fiesta en honor de su divino Corazón. Este Jubileo se organiza para devolver a Cristo "amor por amor", para que todos acojan este amor sobreabundante, pero también herido, y para que todos respondan a su llamada.

Es, por tanto, esta petición la que constituye el lema del Jubileo por el 350º aniversario de las apariciones.